

Pero lo que el poco tiempo transcurrido ha dejado empezar a hacer —alumbrado, viviendas, urbanización, etc.—, se puede afirmar sin temor a equivocarse, que la gestión del Alcalde ha superado las esperanzas puestas en él cuando fue nombrado.

Su personalidad, su capacidad de trabajo, su formación universitaria y sus cualidades humanas, eran factores que debidamente valorados por el pueblo, exigían del señor Martínez Gutiérrez una gestión municipal amplia, profunda, renovadora y no cicatera, chata y pueblerina, que pusiera a nuestra capital en órbita y posibilitara el recorrido del largo camino —duro y difícil— que hay por delante, para convertirla en la capitalidad de una gran provincia como es la de Ciudad Real.

El señor Martínez Gutiérrez, plenamente convencido de la responsabilidad que contraía al aceptar el cargo, se entregó a él con ilusionado entusiasmo, con apasionada voluntad de servicio a su pueblo, al que tan entrañablemente quiere. Que es así, lo demuestra su permanente dedicación al cargo y sus muchas horas de despacho, hasta el extremo de que se puede afirmar que el Alcalde es el primer y más cumplidor funcionario municipal. Y todo esto sin olvidar —o mejor siendo su principal preocupación— la gestión cerca de los organismos públicos de la capital de España, pues sabe sobradamente que dadas las limita-

das posibilidades económicas de Ciudad Real, en relación con los ingentes problemas que tiene planteados, es la ayuda estatal en forma de obras públicas, culturales, deportivas, etc., así como de subvenciones, la fundamental para resolverlos.

No es momento de hacer una relación exhaustiva de las obras ya en ejecución, algunas de ellas a inaugurar en las próximas fiestas de Mayo y Agosto; ni de otras muchas que se encuentran en avanzado período de estudio, con garantías de financiación, o de aquellas ya planeadas, pero que por su enorme volumen económico exigen una lenta tramitación, pero sí queremos anticipar que en estos momentos se realizan gestiones muy avanzadas en los ministerios de la Vivienda, Obras Públicas y Educación y Ciencia, así como en la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes, de las que pronto tendremos realizaciones concretas, que transformarán profundamente la faz de nuestra capital.

El instinto popular no se equivocó al confiar en su Alcalde, en su capacidad y dinamismo. Sabe que la gestión de los intereses municipales está en las mejores manos y en él confía.

El «Boletín Municipal», felicita al señor Martínez Gutiérrez en este primer aniversario de su toma de posesión y le desea una fructífera gestión en bien de nuestra capital.

BODEGAS GUEROLA

EXPORTADORES DE VINOS

REPRESENTACIONES EN TODA
ESPAÑA



DEPOSITO EN CIUDAD REAL

Ruiz Morote, 5 :- Tel. 212712

RIEGO POR ASPERSION

«WRIGHT»

PIDANOS PROYECTO Y
PRESUPUESTO GRATIS

Riegos Lozano

MANZANARES y CIUDAD REAL
Generalísimo, 30 - Avda Rey Santo, 20